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Giordano Tricamo commenta la
riuscita del Civitavecchia Summer Festival

CIVITAVECCHIA - <<La riuscita del Civitavecchia Summer Festival è provata dal pubblico che
ha apprezzato ogni evento regalandoci serate con atmosfere uniche>>. A parlarne è Giordano
Tricamo, che insieme ad Enrico Maria Falconi ne ha curato la Direzione artistica.

<<La prenotazione dei posti - spiega - ha fatto si che ogni artista avesse il suo pubblico ed ha
evitato che dei curiosi occupassero i posti dei fan. Per noi è stato un successone ed averlo
portato a casa in un anno così difficile è la prova che possiamo continuare a fare questo lavoro
e portare Cultura in città. Siamo orgogliosi di aver investito nella Cultura perché oltre a far
divertire il pubblico abbiamo fatto lavorare Hotel, Ristoranti e altre attività; ma soprattutto
abbiamo fatto lavorare il mondo dello spettacolo, quelli che a mio avviso sono stati i più
danneggiati da questa pandemia. La serata più emozionante è stata sicuramente quella di Fabi
che per noi aveva un peso importante visto il legame con Alessandro Di Mito e sentire la sua
canzone dal vivo ci ha fatto emozionare strappando anche qualche lacrima. Le Vibrazioni sono
stati sicuramente i protagonisti del Festival portando alla Marina un energia pazzesca che
raramente si vede su un palco nei giorni d’oggi. Truppi ha consolidato il suo Fan club con uno
spettacolo piano solo formidabile, aperto dalla giovanissima Leanò. La Michielin ha confermato
di essere una grande artista pop conquistando adolescenti e non. I Ladri di Carrozzelle ci hanno
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lasciato un messaggio molto importante che tutti quanti abbiamo recepito con gioia. Sono state
serate veramente magiche, vorrei ringraziare ogni singolo artista o addetto ai lavori che è salito
su quel palco, ringrazio i miei compagni di avventura con i quali ormai da anni lavoro come fossi
a casa, ringrazio l’Assessore Simona Galizia e tutta la macchina comunale per aver creduto in
noi e con la quale abbiamo lavorato fianco a fianco dal primo giorno, la Stampa che ci ha
aiutato a raccontare quello che accadeva, tutti gli amici e volontari che ci hanno dato un
enorme, le Forze dell’Ordine che ci hanno aiutato a far svolgere gli spettacoli in sicurezza e
infine tutte le persone che sono venute e senza i quali non si sarebbe potuto fare niente. Ci
vediamo il prossimo anno!>>

Foto gentilmente concessa
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